



SUPLEMENTO

A LA GACETA DE MADRID DEL MARTES 22.
de Marzo de 1763.

EL día 2. de este mes falleció en su Convento de Pamplona, a los 52. años de su edad, el R. P. Fr. Gaspár de Santo Thomás de Aquino, General del Orden de Descalzos de la Santísima Trinidad, Redempcion de Cautivos.

Libro nuevo, Tomo XXIII. de la *Historia Eclesiastica*: su Autor el Eminentísimo, y Reverendísimo Señor D. Fr. Joseph Agustín Orsi, del Orden de Predicadores; se hallará con los precedentes, la *Verdadera Iglesia de Christo*, del Eminentísimo Goti, en seis Tomos, y el *Catecismo* de Fr. Juan de Santo Thomás, en las Librerías de Angel Corradi, calle de las Carretas; en la de Alverá, calle del Principe; y en la de Bustamente, frente de la Obra del Correo, junto a la Botica.

Libro nuevo: *Flora Española*, con treinta Laminas finas, Tomo III., continuacion de los dos Tomos antecedentes: su Autor D. Joseph Quer, Cirujano de S. M., Academico del Instituto de Bolonia, y primer Profesor de Botanica del Real Jardin de S. M.; se hallará en la Librería de Angel Corradi, calle de las Carretas.

Exercicio Quotidiano, con diferentes Oraciones para antes, y despues de la Confesion, y Sagrada Comunión, con Estampas finas; se hallará en la Librería de Alfonso Martin de la Higuera, Gradas de S. Phelipe.

Carta tercera del Sacristán de Pinés, sobre los nuevos Descubrimientos del Alcazaba de Granada; se hallará en dicha Librería.

Idéas Symbolicas, en treinta y tres Sermones a la Concepcion de Nuestra Señora: su Autor el R. P. Fr. Thomás Ardauli, del Orden de S. Francisco; se hallará en la Librería de Juan de Yuste, calle de la Concepcion.

Libro nuevo: *Camino Real del Cielo, y Llave del Purgatorio*: su Autor D. Basilio de la Cruz y Escudero; se hallará en la Librería de Joseph Batañero, calle del Arenál.

Papel nuevo: *Contricion de un Pecador a vista de la Muerte*, por D. Juan Antonio Baranchan; se hallará en el Puesto de Mathias Mellizo, a la Portería de Santo Thomás.

Papel nuevo: *Molina vindicada*. Dissertacion Historico-Geographica, que defiende contra el Autor de la España Sagrada, que Molina de Aragón es la legitima Successora de la antigua Ciudad de Arcavica: su Autor D. Antonio Moreno, Cura de S. Miguel de Molina; se hallará en la Librería de Severo Assensio, Gradas de S. Phelipe.

El Heroe Español, Historia del Emperador Theodosio el Grande, sacada de la
que

que dió a luz en Lengua Francesa el Ilustrissimo Flechier, Obispo de Nimes, por el R. P. Joseph Francisco de Isla, de la Compañia de Jesus; se hallará en la Libreria de la Viuda de Correa, frente de S. Phelipe el Real.

Los quatro Tomos: *Verdadero método de estudiar para ser util a la Republica, y a la Iglesia*; su Autor el R. P. Barbadiño, traducido del Idioma Portugués al Castellano por el Doct. D. Joseph Maymó, Abogado de los Reales Consejos: trata el Autor de todas las Facultades mayores; se hallarán en la Libreria de Francisco Fernandez, calle de las Carretas.

Florilegium Latinum, sive hortus Proverborum frustam, &c.; se hallará en el Corral del Olivo, tres puertas más abaxo del Meson de los Huevos, calle de la Concepcion.

Libro de *visitar las Santas Cruces, y Sumario para hacer Exámen de Conciencia, con Oraciones para confessar, y comulgar*; por D. Lope Pedraza, Presbytero; se hallará en la Libreria de Bartholomé de Ulloa, calle de la Concepcion.

Nueva impresion de la *Historia de Carlos XII. y Rey de Suecia*, en dos Tomos en octavo. Otro: *Diccionario Geográfico, o Descripcion de todos los Reynos, Provincias, Islas, Patriarcados, Obispados, &c.* escrito en Inglés, y traducido del Francés al Castellano por D. Juan de la Serna; segunda edicion, corregida, y aumentada; en tres Tomos en quarto; se hallarán en las Librerias de Higuera, Bustamante, Fernandez, Corradi, Alverá, Correa, Esparza, Assensio, Sancha, y donde esta Gaceta.

Instruccion de los documentos, que han de presentar las Viudas, Hijos, o Madres de Oficiales Militares, a fin de obtener, y cobrar las Pensiones en el Monte Pio Militar; se hallará en la Libreria de Simon Moreno, frente de S. Phelipe el Real.

Tomo segundo de la *Historia General de los Viages*, de todas las Relaciones de los que se han hecho por Mar, y Tierra, donde se contiene lo mas notable, util, y mas cierto de los Países adonde han penetrado los Viageros, con las Costumbres, Religion, Usos, Artes, Ciencias, Comercio, y Manufacturas de sus habitantes; traducida del Inglés al Francés por el Abate Prebost; y al Castellano por D. Miguel Terracina; aumentada con las Relaciones de los últimos Viages, que se han hecho en este siglo; se hallará, este, y todos los que fueren saliendo successivamente, en la Libreria de Angel Corradi, calle de las Carretas.

Arco Iris de Paz, cuya cuerda es la consideracion, y meditacion para rezar el Santissimo Rosario de Nuestra Señora: su aljaba ocupa quinientas, y sesenta consideraciones, que tira el Amor Divino a todas las Almas; compuestas por el M. R. P. Fr. Pedro de Santa Maria y Ulloa; se hallará donde esta Gaceta.

Arte de negociar con los Soberanos, por Mr. Pecquet; traducido del Idioma Francés al Castellano por D. Joseph Antonio de Abreu y Bertodano; se hallará donde esta Gaceta; y en Cadiz, en la Libreria de Salvador Sanchez, junto al Convento de S. Agustin.